

**REPUBLIK ÖSTERREICH**  
REPUBLIC OF AUSTRIA

**AUSTRO CONTROL**  
The Austrian Civil Aviation Administration

**MUSTERZULASSUNGSSCHEIN**  
TYPE CERTIFICATE

**Nr. / No. TS 002/12**

**Das nachstehend bezeichnete Luftfahrzeug/Luftfahrtgerät wird aufgrund § 35 Zivilluftfahrzeug- und Luftfahrtgerät-Verordnung 2010 - ZLLV 2010 als Muster zugelassen auf Antrag von:**

The product described below has received Type Approval in accordance with § 35 Zivilluftfahrzeug- und Luftfahrtgerät-Verordnung 2010 - ZLLV 2010 on application of:

**FD-Composites GmbH**  
Friedlmühle 430  
3311 Zeilern  
Österreich

**Dieser Musterzulassungsschein ist auf Grund der die Musterzulassung betreffenden Bestimmungen der ZLLV 2010 in der am Tage der Ausstellung geltenden Fassung ausgestellt.**

This Type Certificate is issued in accordance with the appropriate Zivilluftfahrzeug- und Luftfahrtgerät-Verordnung, ZLLV 2010 as in force today.

<b>Luftfahrzeug/Luftfahrtgerät:</b> Product:	Tragschrauber / Gyroplane
<b>Hersteller:</b> Manufacturer:	FD-Composites GmbH, Friedlmühle 430, 3311 Zeilern, Österreich
<b>Musterbezeichnung:</b> Manufacturer's Designation:	AC20
<b>Zugehörige Muster-Kennblatt Nr.:</b> Associated Type Certificate Data Sheet No.:	TS 002/12
<b>Anerkannte Bauvorschriften:</b> Accepted Certification Basis:	CAA UK Cap 643 BCAR Section T Issue 4 & Ergänzungen (siehe Bemerkung)
<b>Zusätzliche Auflagen:</b> Additional Requirements:	-----

**Die Musterzulassung kann durch Austro Control übertragen, ausgesetzt oder widerrufen werden.**  
This certificate shall remain in effect until surrendered, suspended or revoked by Austro Control.

<b>Datum der Antragstellung:</b> Date of Application:	15.02.2010
<b>Datum der Ausstellung:</b> Date of Issue:	22.06.2012



A handwritten signature in blue ink, consisting of stylized initials and a surname.

Unterschrift - Signature